

INFO-PARENT

Octobre 2023

Nouvelle école

Nouvelle école à Notre-Dame-des-Prairies : information et suivi

Le Centre de services scolaire des Samares (CSS Samares) a annoncé le 2 octobre dernier un changement d'orientation concernant la nouvelle école actuellement en construction : cette dernière s'ajoutera à la composition existante de l'école des Prairies pour former un seul et même établissement scolaire.

Processus décisionnel

Rappelons que le 17 mai dernier, une rencontre entre le conseil d'établissement et le CSS Samares s'était tenue afin de discuter des enjeux entourant ce projet. La direction générale avait alors pris l'engagement de revenir cet automne pour faire un suivi.

Initialement cette nouvelle construction devait se trouver sur un autre terrain à Notre-Dame-des-Prairies, la décision de créer une deuxième école pour ce secteur s'appuyait sur la recherche en éducation et les orientations ministérielles. La planification des besoins d'espaces s'inscrivait dans une démarche harmonieuse qui permettait de diminuer les transitions et les changements d'établissements et où la fratrie serait maintenue dans un même lieu.

Le changement d'orientation annoncé à l'effet de faire une seule école tient compte des arguments apportés par les membres du conseil d'établissement, de la proximité des autres pavillons composant l'école des Prairies et de la volonté de rester à l'écoute des besoins du milieu. Le CSS Samares voit cette décision comme favorable au développement du sentiment d'appartenance pour nos élèves qui auront la possibilité d'évoluer dans une école qui répond aux besoins de sa communauté.

L'organisation scolaire quant à la répartition des niveaux sera analysée par les équipes du CSS Samares et nous vous tiendrons informés à cet effet le moment venu.

Sondage sur le portrait du sentiment de bien-être et de sécurité chez nos élèves

Portrait du sentiment de bien-être
et de sécurité chez nos élèves.



En lien avec la préparation de notre projet éducatif, nous souhaitons mesurer la perception du sentiment de bien-être et de sécurité chez nos élèves à l'école. Pour ce faire, nous souhaitons avoir un portrait réel des perceptions de nos élèves quand ils sont à l'école. Pour les parents, nous vous demandons d'inscrire la réponse réelle de votre enfant. Vous pourrez exprimer votre perception dans la deuxième section du sondage.

Merci de prendre le temps de compléter un sondage pour chaque enfant de votre famille fréquentant l'école. Il n'y a pas de bonnes ou de mauvaises réponses.

<https://forms.office.com/r/6tCCMeNnmB>

Veuillez remplir ce sondage au plus tard le 12 octobre.

Merci de votre collaboration.

L'équipe du projet éducatif

Date à retenir

6 octobre	Sortie à l'Île Vessot (6 ^e année)
9 octobre	Action de Grâce – congé pour tous
10 octobre	JOURNÉE DE CLASSE RÉGULIÈRE
11 octobre	Sortie au labyrinthe (5 ^e année sauf 503)
13 octobre	Remise de la 1 ^{re} communication aux parents
31 octobre	Halloween 
1 ^{er} novembre	Journée pédagogique

Construction

Dominique-Savio & Mgr-Jetté

La rue Bonin et la 3^e avenue sont de nouveau accessibles à la circulation. La prudence reste tout de même de mise puisque la construction de la nouvelle école est toujours en cours. L'utilisation du trottoir et de la piste cyclable est nécessaire lors des déplacements de vos enfants!

Arrivées et départs

L'équipe-école tient à remercier les parents de leur collaboration concernant l'utilisation du débarcadère d'autobus et de la rue Bonin pour les arrivées et les départs, ainsi que le respect des horaires de classe. Votre collaboration est précieuse !

Secrétariat

Le secrétariat ne prendra plus de messages concernant les changements d'horaires (dîners, autobus, etc.) après 11 h00 le matin et après 13 h00 l'après-midi pour des raisons de logistique et de sécurité.

N'oubliez pas de communiquer par courriel avec le service de garde pour toutes modifications à l'horaire de garde (matin, dîner, soir) de vos enfants.

Conseil d'établissement

Afin de favoriser la collaboration famille/école, un formulaire FORMS a été créé et mis à votre disposition sur le site internet de l'école. Vous pourrez aller y inscrire vos questions adressées au conseil d'établissement.

Voici l'adresse du site web de l'école : des-prairies.csssamares.gouv.qc.ca

Pour écrire une question, vous devez vous rendre dans l'onglet *Conseil d'établissement*.

Halloween

Lors de la journée du 31 octobre prochain, votre enfant pourra arriver à l'école déguisé. Des petites sucreries seront distribuées au courant de la journée.

Joyeux Halloween ! 



Steve Larocque
Directeur



Ariane Forest-Dubuc
Directrice adjointe